

mençait la visite détaillée de l'établissement. Les nouveaux laboratoires de biologie et sérothérapie furent les premiers visités. Le coût de ces départements seuls s'élève à au-delà de \$200,000. Chaque département est en charge d'un expert, d'une expérience consommée et bien éprouvée avant d'en prendre charge. C'est ici que les fameux sérums et vaccins bien connus de cette maison sont préparés. *L'air de chaque chambre est ici filtré et stérilisé avant d'y pénétrer.* On voit jusqu'à quel point on pousse l'asepsie chez Park Davis. Le nombre des employés, étudiants et expérimentateurs est très considérable et un atmosphère disons-le sans arrière-pensée, peut-être plus scientifique que dans beaucoup d'universités où le sport l'emporte sur la science—semble imprégner cet établissement modèle.

Les écuries à vaccin sont d'une propreté idéale et celles du département biologique aseptiques on ne peut plus. Celles-ci comprennent une superficie de 46 000 pieds carrés et logeant une véritable ménagerie : 200 chevaux, à part les bêtes à cornes, chiens, ânes, mulets, singes, chèvres, cobayes, rats et souris, la pins, tortues, grenouilles, poules et pigeons. Le côté hygiénique de ces établissements est naturellement à la hauteur du reste.

A 6 heures-p. m. les invités se rendaient au Russell House à Détroit, où ils étaient les hôtes de Park Davis à un somptueux banquet admirablement servi. Après le dîner, de jolis discours furent faits à l'occasion de santés nombreuses. Sur l'Hotel de Ville de Détroit, en lettres de feu, se lisait le soir la légende suivante : "Bienvenue aux invités de Park Davis" (Welcome Guests of Parke Davis) En somme la journée du 27 août a été agréablement et utilement remplie pour la "Canadian Medical Association".

Communiqué.